
Ce qui me rend heureuse,

ce sont mes enfants, leur

joie de vivre dans leur

yeux. Cette petite lumière

qu’on peut voir chez

certains adultes aussi,

j’aime observer ça chez

les gens, et ça, ça me rend

heureuse de savoir que les

autres le sont.

Ludivine 36 ansOzoir-la-Ferriere
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